

# Mauges-sur-Loire. Près de 50 cyclotouristes ont fait une halte dans la commune

Le Courrier de l'Ouest  
Publié le 09/12/2022 à 05h09

Lire le journal numérique

- ÉCOUTER
- LIRE PLUS TARD
- PARTAGER
- NEWSLETTER ANGERS



Les cyclotouristes ont profité du spectacle de marionnettes à l'étape pommerayenne. | CO

Samedi dernier, en lien avec le Téléthon, 49 cyclotouristes se sont arrêtés pour une halte à La Pommeraye. Ils ont répondu à l'invitation du club local de cyclos : le CRP (Cyclo-rando pomjeannais).

« Depuis 2005, nous organisons une randonnée de 200 km au départ des Ponts-de-Cé. Tous les ans nous changeons de circuit. Le but de cette randonnée étant de vendre des sachets de sel pour le Téléthon. Cette année, 1 300 sachets ont été vendus au prix de 2 € le sachet », précise Thierry Huet, membre du club des Ponts-de-Cé et organisateur.

Pour cette escapade 2022, sept clubs cyclos participaient : RC Angers, Gentlemen d'Anjou, Brain-sur-l'Authion, Saint-Clément-de-la-Place, Saint-Barthélémy-d'Anjou, Les Ponts-de-Cé et La Pommeraye-Montjean. Le parcours de 200 km les a conduits jusqu'à Gorges (44), avant un retour aux Ponts-de-Cé vers 18 h et une réception à la mairie.

Pour la partie étape de La Pommeraye, ils se sont vus offrir des boissons chaudes ainsi que des pains au chocolat. Ils ont également pu assister au spectacle de marionnettes mis sur pied par les bénévoles de La Pommeraye. Et surtout, ils se sont vus remettre un chèque de 320 € (160 sachets de sel vendus), par Laurent Malinge, président de la partie cyclo du CRP.